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Chers amies curleuses, 
Chers amis curleurs, 
 
Après les croisières sur le bateau « Municipalité de Lausanne » de la flotte « Triste 
époque » (voir mon rapport de l’année dernière), j’ai parcouru, durant cette nouvelle 
saison blanche, accompagné souvent par mes collègues des comités ALC-CCLO, le « Tour 
de Ville utopique », proposé par la Ville de Lausanne.  
 
Pas de mal de mer cette fois, mais le même désappointement. Nous avons tour à tour pris 
la direction de Bussigny, avec les belles promesses de Real Stone. Mais, à la suite des 
décisions de la Ville, nous ne nous y sommes pas trop attardés. Puis par l’autoroute, nous 
avons rejoint les hauts de Lausanne, le quartier de Grattapaille, lieu promis pour une 
nouvelle infrastructure de curling, puis quelques fois une halte au stade de la Pontaise 
(Service des sports), avant de rejoindre la Palud (Commission immobilière) et enfin 
Chauderon et les quartiers de Mme la Conseillère municipale des sports. Partout 
beaucoup de discussions mais rien de concret, pour enfin apprendre que le terminus de 
cette « escapade » se trouverait à Ouchy, où notre périple avait commencé.  
 
Durant cette « excursion », nous n’avons pas chômé. Nous avons établi un business plan 
ainsi qu’une stratégie pour redémarrer une activité de curling à Lausanne. C’était 
beaucoup de travail, et j’en profite pour remercier ceux qui ont retroussé leurs manches. 
 
Pour les détails de ce périple, je vous renvoie au message « Info Nouvelle halle » envoyé 
avec l’ordre du jour.  
 
Une satisfaction quand même : avoir pu convaincre Mme Moeschler de participer à notre 
AG. Vous aurez enfin la parole « officielle ».  
 
Alors aujourd’hui, c’est évidemment la frustration de ne pas avoir avancé beaucoup.   
Cependant, une lueur d’espoir prometteuse pointe à l’horizon. Car lors de cette 
assemblée, nous devrions voir les contours du nouveau projet de halle à Ouchy. Alors oui, 
la flamme revient, et j’ose espérer qu’il y a une raison d’être optimiste et positif.  
 
Pour conclure, je voudrais remercier tous mes collègues des comités ALC-CCLO-Comité de 
crise, qui m’ont accompagné dans cette galère, avec une mention particulière à Jürg, qui 
grâce à ses compétences et son expertise sur le curling, a su  redonner un souffle nouveau 
et la motivation pour affronter les défis. Merci aussi à Béatrice, Reto, Paul et Sébastien 
pour leur soutien et leur disponibilité. Un grand merci aussi aux autres membres des 
comités et à tous ceux qui nous ont témoigné leur reconnaissance et leur affection au gré 
des rencontres tout au long de l’année.  
 
Bertrand Dousse 
Président ALC   
 
Belmont-sur-Lausanne, 09.06.2025 
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